

(其同) 都会で進学、就職した若者が地元に戻つて働くUターン就労が広がりつつある。安定した雇用や収入だけなく、夢ややりがいを求める人が働く場として地元を見直しているようだ。東日本大震災の被災地に帰り、復興支援に携わる人もいる。スリランカ産ブランド茶や濃厚なミルク専門店。白桃風味の爽やかなお茶や濃厚なミルク

Uターン就労 夢、やりがいを地元で

ティーを片手に、女性客の会話が弾む。店主の西願将也さん(32)は「好きな紅茶をなりわいにし、今までない店を出したかつた」と話す。隣の大垣市出身。1年2月に開店した。「人口約40万人の岐阜市は東京や名古屋ほど競争が激しくなく、インスタネット検索で『岐阜』と打ち込むた

と店名が出る。興味のある人が増えれば商売が成り立つと思った」。4年に慶應大を卒業した。大阪の大手衣料品メーカーに入社。確立したUターンを含めやすいトを通じ地方で就労する人間が、卒業まで仙台市で母と祖父母との4人暮らし。祖父の介護のために1年間、東京で就労を始めた。中国でお茶を開めた。そこでに震災が起きた。大学の頃から「收入以外の部分に仕事の価値を見いだしたい」という

岩手県宮古島市は7月と8月に打ち寄せる波は7月午後5時8分

台風8号が接近し、沖縄県宮古島市の高野原漁港近くに打ち寄せる波は7月午後5時8分

台風8号が接近し、

近づく宇宙旅行時代

火星移住構想も 米で年内にも第1号

【ワシントン共同】早ければ今年にも米国で民間企業による宇宙船による宇宙旅行が実現する。10年後にはスペース・スポット(宇宙港)から宇宙船が毎日飛び立つとの予測も。当面は宇宙空間をかすめて戻る日帰り旅行が現実的だが、将来的には月や火星への移住構想もある。



航空機から分離される宇宙船「スペースシップ2」(下)の想像図(ヴァージンギャラクティック提供・共同)

人25万ドル(約2550万円)。2014年5月の初飛行はグループ創始者のリチャード・ブランソン氏と家族が乗る予定という。日本人を含む約600人が予約済みで、米人気歌手のレディー・ガガさんも来年1回のフライトで飛行する。宇宙船は米ニューヨークで実現の1番手とみられているのが、英「アーチャーヴィーン・グリーン」傘下の「スペースシップ2」だ。

宇宙へ向けて高度15キロまで上昇した後、分離してロケットエンジンを噴射する宇宙船。「スペースシップ2」は1回の飛行で料金は25万ドル(約2550万円)。2014年5月の初飛行はグループ創始者のリチャード・ブランソン氏と家族が乗る予定という。日本人を含む約600人が予約済みで、米人気歌手のレディー・ガガさんも来年1回のフライトで飛行する。宇宙船は米ニューヨークで実現の1番手とみられているのが、英「アーチャーヴィーン・グリーン」傘下の「スペースシップ2」だ。

